
Pièces 11 Pièces

Superficie 400 m²

Référence V3739PA

Prix 9 450 000 €

Paris 16Eme
Maison à vendre (75016)
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Au calme d'une rue préservée du 16ème arrondissement, cet Hôtel Particulier de la

Belle  Époque  (années  1890),  rénové  dans  un  esprit  contemporain  tout  en

respectant son style Louis XIII revisité, offre 306 m² de vie familiale et un jardin avec

terrasse  totalisant  près  de  100  m²,  exposés  plein  sud.  Ancienne  demeure  d'une

célèbre  actrice  hollywoodienne,  il  profite  d'un  environnement  exceptionnel  :  un

quartier  diplomatique  ultra  sécurisé,  discret  et  très  paisible,  à  quelques  pas  des

commerces  haut  de  gamme,  des  écoles  internationales  et  du  lycée  Janson  de

Sailly. Le rez-de-chaussée accueille une ...

In the quiet of a preserved street in the 16ème arrondissement, this Belle Époque

(1890s)  Hôtel  Particulier,  renovated  in  a  contemporary  spirit  while  respecting  its

revisited  Louis  XIII  style,  offers  306  m²  of  family  living  and  a  garden  with  terrace

totaling  nearly  100  m²,  facing  south.The  former  home  of  a  famous  Hollywood

actress, it enjoys an exceptional setting: an ultra-secure, discreet and very peaceful

diplomatic quarter,  just  a stone's throw from upscale shops,  international  schools

and  the  Lycée  Janson  de  Sailly.The  first  floor  features  a  luminous  entrance  hall

leading to a double ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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